

Aniceto González y José María Bernaldo de Quirós en la comparecencia semestral. :: MAM

La central de Almaraz supera los 450.000 millones de kilovatios/hora

Es la producción acumulada desde que empezó a funcionar, equivalente al consumo de 111 millones de hogares durante un año

:: MIGUEL ÁNGEL MARCOS

Los más de 450.000 millones de kilovatios/hora que ha producido la central nuclear de Almaraz desde que empezó a funcionar en 1981 es el equivalente al consumo de 111 millones de hogares durante un año. Ese fue uno de los datos que se apuntó en el habitual balance semestral que realizaron su director gerente, José María Bernaldo de Quirós, y el responsable de Relaciones Institucionales, Aniceto González.

Bernaldo de Quirós calificó el segundo semestre del 2013 de aburrido, «entre comillas», no por falta de trabajo, sino por la ausencia de incidencias, como demuestra, según el director de Almaraz, que la unidad I lleva acoplada a la red más de 400 días de forma ininterrumpida y que la II estuvo operando al 100% de su potencia hasta que el 23 de noviembre paró para comenzar las actividades de la recarga de combustible.

A lo largo del año la producción bruta de las dos unidades se acercó a los 15.700 millones de kilovatios/hora. Eso viene a suponer un 6% de toda la energía consumida en España durante 2013 y el consumo de unos cuatro millones de hogares.

En la comparecencia también se conoció que el presupuesto de funcionamiento para el 2014 ronda los 270 millones de euros, a los que hay

El presupuesto de funcionamiento para este año supera los 330 millones de euros que sumar otros 64 millones para inversiones en equipos. De ellos 20 se gastarán en la próxima recarga, en la que se contempla, entre otras modificaciones, el incremento del margen sísmico de los equipos o la instalación de un panel de parada alternativa.

Preocupa el empleo

La noche anterior los responsables de Almaraz se reunieron con los alcaldes de los municipios del entorno, como hacen de forma periódica. La preocupación de estos fue, un año más, el empleo, solicitando la contratación del mayor número posible de sus vecinos.

En ese sentido recordaron que la central tiene actualmente unas 410 personas en plantilla y 400 más en las empresas contratadas para la realización de distintos servicios, a los que se incorporan entre 1.000 y 1.200 para los trabajos de recarga, como ocurrirá a finales de junio por un periodo cercano a los dos meses.

Los trabajadores de la CNA se movilizan por las contratas

:: HOY NAVALMORAL

Primero los delegados sindicales y más tarde los trabajadores, en el cambio de turno de las tres se concentraron el primer jueves de abril, frente a los accesos a la central nuclear de Almaraz, para exigir a la dirección de la planta que retome las negociaciones que se venían llevando a cabo en torno a las condiciones sociales, laborales y de seguridad de los operarios de las empresas de contratas.

Según explicaban a HOY fuentes sindicales, en la noche anterior el acuerdo parecía cercano, pero las negociaciones se rompieron en la mañana del jueves, lo que llevó a los trabajadores a echarse a la calle para reivindicar una mejora de las condiciones de los operarios de las empresas contratadas para realizar tareas especializadas, por entender que llevan varios años deteriorándose.

De hecho, la movilización que se ha realizado se anunció semanas atrás, aunque finalmente no llegó a hacerse, al sentarse a negociar la dirección de Almaraz. Esas negociaciones son las que se han mantenido en las últimas semanas con la perspectiva de alcanzar un acuerdo que no ha sido posible, desatando un conflicto laboral a pocas semanas del inicio de una

nueva recarga de combustible, prevista para finales de junio.

Unidad sindical

Desde los convocantes se destaca la unidad sindical –al asegurar que en este tema CC OO y UGT van de la mano– pero también la mostrada por los trabajadores, al recordar que, si bien el conflicto afecta a las empresas de contratas, a la calle se echó toda la plantilla, solidarizándose el personal de explotación con sus compañeros.

Uno de esos sindicatos, CC OO, hizo público un comunicado justificando la concentración por el «empeoramiento continuo» de las condiciones laborales de los trabajadores de la industria auxiliar, haciendo un llamamiento a la empresa –junto con la UGT – «para abrir un proceso de negociación y frenar el progresivo deterioro de las condiciones laborales».

En ese sentido, solicitan un documento «que debería recoger la estabilidad del empleo de las empresas contratistas (con la subrogación de las condiciones laborales), las cuestiones relacionadas con la salud laboral y la formación de sus plantillas y aspectos retributivos como el plus de recarga».

La concentración estaba previsto que se repitiera el jueves 10.



Concentración frente a los accesos a la planta. :: CEDIDA

19 Concurrint Federgradies 19 Concurrint Federgradies 10 Concurrint Federgradies 10 Concurrint Federgradies 10 Concurrint Federgradies

Exposición con las fotografías presentadas en una edición anterior.

El concurso fotográfico 'La naturaleza en Extremadura' reparte 4.500 euros en premios

:: HOY NAVALMORAL

Ya está en la calle la convocatoria del 18º Concurso fotográfico 'La naturaleza en Extremadura, nuestros pueblos, sus gentes, sus paisajes', que organiza todos los años por estas fechas la central nuclear de Almaraz Cada concursante podrá presentar un máximo de tres fotografías inéditas, de técnica libre, en papel fotográfico sin montar, en tres tamaños posibles, 20 x 30 centímetros, 24 x 30 y 30 x 40. Al dorso de cada obra deberán figurar el nombre y apellidos del autor, dirección

postal y teléfono, título y ubicación geográfica de lo fotografiado. Los trabajos irán acompañados de un folio en el que se harán constar esos mismos datos, además de la relación completa de las obras presentadas con sus títulos.

Deben enviarse por correo certificado al centro de información de la CNA o al apartado 74, antes del 13 de junio. El premio para el ganador asciende a 1.500 euros, por 1.000 el segundo y 600 el tercero, además de tres accésit de 200 euros cada uno y un premio especial de 800 euros para la mejor fotografía realizada en los pueblos del entorno.